

Fecha	Sección	Página
16.06.2015	Cartera	2

DESBALANCE



Agustín Carstens

Los halagos de Carstens

En medio del tema sobre quién encabezará el banco central el próximo año que se desató durante la gira por Europa del presidente **Enrique Peña Nieto**, fue curioso escuchar el reconocimiento público que le hizo ayer el gobernador del Banco de México, **Agustín Carstens**, al secretario de Hacienda, **Luis Videgaray**, en el marco de la Conferencia anual que organizó por primera vez el Banco Mundial en nuestro país. Nos recordó cuando hizo lo mismo en 2011 al entonces director de Estudios Económicos del Banxico, **Manuel Ramos** Francia, y días después fue propuesto para ser subgobernador. Carstens alabó el papel que tuvo Videgaray en el pro-

ceso reformador, al calificarlo como "uno de los principales arquitectos" de esos cambios producto del esfuerzo político entre los distintos Poderes y partidos.



Luis Robles Miaja

Controles a créditos

A más de un año de aprobarse la reforma financiera, tal parece que no todo es beneficio para los usuarios de la banca. Si bien la Asociación de Bancos de México que preside **Luis Robles Miaja**, presume buenas cifras en materia del otorgamiento de crédito. Entre noviembre de 2013 y el mismo mes del año pasado, el financiamiento creció a tasa de 4.9, de acuerdo con cifras de la asociación. Pero el 'negrito en el arroz' es el tema de morosidad, que se mantiene en rangos de 5%, y ante esto, asociaciones como En defensa del deudor, buscan que la próxima legislatura haga algunas modificaciones. Principalmente, se plantea que se evite la entre-

ga de créditos preautorizados y que el cobro a clientes con adeudos no rebase el 30% de su salario. El objetivo de estas instancias es controlar el elevado endeudamiento en que está cayendo parte de la población de menores recursos.



Página 1 de 2 \$ 27075.00 Tam: 361 cm2

Continúa en siguiente hoja



 Fecha
 Sección
 Página

 16.06.2015
 Cartera
 2



Gerardo Ruiz Esparza

Reconciliación con China

Para limar asperezas con empresarios y autoridades de China, el gobierno mexicano decidió componer la situación y ha hecho gala de total hospitalidad en las recientes vi-

sitas que han realizado inversionistas y representantes de firmas del país asiático. No es para menos, por tantas vicisitudes que han enfrentado los chinos, como la revocación del fallo de la licitación del tren México-Querétaro, que anunció la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, de **Gerardo Ruiz Esparza**, y de las múltiples picdras que se han puesto en el camino al proyecto Dragon Mart en Quintana Roo. Incluso, también el sector empresarial ha estado muy activo en su acercamiento con los chinos. Entre ellos, el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior tuvo reuniones con empresarios de Hong Kong, quienes a su vez invitaron al organismo empresarial a participar en el evento de turismo que llevarán a cabo en el cuarto trimestre del presente año.



Jorge Nacer Gobera

¿Expansión en venta?

La versión de la compra de Grupo Expansión por parte de *El Economista*, de **Jorge Nacer Gobera**, no fue confirmada ayer por ninguna de las partes involucradas, pero nos dicen que desde hace algunos días dentro de ambas organizaciones consideraron esta información como un comentario de pasillo, en el que incluso se había errado en la identidad del grupo comprador. Aseguran que se trataba de *El Economista* de España. Dentro de Grupo Expansión, la comunicación interna sigue mostrando como su dueño a Southern Cross Group, de **César Pérez Barnés**, mientras que en *El Economista* de México

no hubo ninguna comunicación oficial a los empleados. Entre los dimes y diretes sobre la transacción entre grupos de medios, lo cierto es que en 2015 las empresas en México están inmersas en un periodo de fusiones y adquisiciones, y al parecer esta ola de transacciones mantenidas en secreto desde las altas esferas ejecutivas continuará en lo que resta del año.

Página 2

de